

Projet CARIB'MUN 2023

Thème

Faire face aux dangers et aux menaces du changement climatique dans les Caraïbes.

Origine du projet

Exercice connu sous le nom de Modèle des Nations Unies (MNU), ou Model United Nations (MUN). C'est une simulation de l'Assemblée Générale des Nations-Unies. La conférence finale intègre ce modèle, mais sera organisée par l'Association des Etats de la Caraïbes (AEC - *organisation ayant pour but de promouvoir la consultation, la coopération et l'action concertée entre tous les pays de la Caraïbe.*)

Problématique/Enjeu

Le changement climatique engendre des catastrophes naturelles dans les îles de la Caraïbes tels que des tsunamis, la montée des eaux, les tremblements de terre ce qui produit la perte de la population, la disparition des écosystèmes et la dégradation générale des îles.

Objectifs du projet

Permettre l'acquisition de connaissances sur les thématiques d'actualité issues des programmes et sur les pays de la Grande Caraïbe.

Préparer les élèves aux débats citoyens, au grand oral, à l'art du débat formel et de la négociation

Favoriser une immersion linguistique "authentique" grâce aux échanges avec les partenaires extérieurs

Apprendre aux élèves à rédiger des projets de résolution en vue de la conférence finale.

Participants

Le projet a été mené par des élèves des 4ème en synergie avec leurs camarades de la République Dominicaine ainsi qu'avec leurs enseignants.

